



# DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10  
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Tabaiba Alta, den 25.02.2022

Sehr geehrte Eltern,

die pandemische Situation in Spanien, speziell auf den Kanarischen Inseln, entspannt sich zunehmend. Auch aus Deutschland vernehmen wir ermutigende Nachrichten und die Inzidenzen sowie andere wichtige Indikatoren zur Einschätzung der Pandemieentwicklung bewegen sich in die richtige Richtung.

Wir hatten Ihnen bereits angekündigt, dass wir ebenfalls für die Deutsche Schule - Colegio Alemán Santa Cruz de Tenerife, behutsam, weitere Erleichterungen/Öffnungsschritte planen, die ich Ihnen heute mitteilen möchte:

## 1. Ab März:

- Den Klassen sind ab sofort wieder Exkursionen zu außerschulischen Lernorten/Wandertage gestattet. Hierfür orientieren wir uns an den Vorgaben zur Nutzung der Busse durch das Busunternehmen Sierra y González. Um Ausflüge unter den gegebenen Bedingungen durchführen zu können, werden die Abteilungen des Kindergartens, der Grundschule sowie der Sekundaria gesondert ihre Exkursionen und Ausflüge planen. Einen schuleinheitlichen Wandertag wird es also nicht geben. Über geplante Ausflüge informieren sie die Abteilungen bzw. die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer.
- Die Bibliothek wird in den Zeiten, in denen sie nicht durch Lerngruppen zu unterrichtlichen Zwecken belegt ist, durch die Bibliothekarin, Frau Spöck, wieder zur Nutzung durch Kleingruppen und Klassen nach Absprache geöffnet, sodass auch die Buchausleihe in dieser Zeit wieder möglich ist. Die Öffnung in den Pausen bleibt weiterhin untersagt, um eine Mischung der Schülerinnen und Schüler unterschiedlicher Klassen und Jahrgänge zu vermeiden.
- Ebenfalls werden Arbeitsgemeinschaften Bandita und Banda angeboten. Hierzu erhalten die Klassen der Sekundaria durch den Fachbereich Musik zeitnah weitere Erklärungen.
- Den Schülerinnen und Schülern aus der Sekundaria ist es nach den Karnevalsferien wieder erlaubt, eigene Bälle mit in die Schule zu bringen. Die Bälle (Basketbälle, Fußbälle) werden auf eigene Verantwortung mitgebracht!

## 2. Nach den Osterferien:

- Nach jetzigem Stand können Klassenfahrten innerhalb der Kanarischen Inseln und innerhalb Spaniens wieder durchgeführt werden.
- Ebenso sind Klassenfahrten/Studienfahrten nach Deutschland erlaubt. Austauschfahrten, mit der Unterbringung der Kinder in Gastfamilien können weiterhin nicht gestattet werden.

Wir alle freuen uns, wenn diese Maßnahmen nicht nur umgesetzt, sondern auch im Laufe der Zeit weiter ausgebaut werden können.

Ich wünsche Ihnen schöne Karnavalsferien!

Herzliche Grüße

Lisa Schneider  
(Schulleiterin)



# DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10  
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Tabaiba Alta, a 25 de febrero de 2022

Estimadas familias:

La situación de la pandemia en España, especialmente en las Islas Canarias, se está relajando cada vez más. También nos llegan noticias alentadoras de Alemania y las incidencias, así como otros indicadores importantes para evaluar el desarrollo de la pandemia, se mueven en la dirección correcta.

Ya les habíamos anunciado que también estábamos planeando adoptar con precaución algunas de las medidas en el Colegio Alemán Santa Cruz de Tenerife, que hoy me gustaría comunicarles:

## 1. A partir del 1 de marzo:

- Los alumnos pueden volver a realizar excursiones y visitas a lugares de interés educativo. Para ello, seguimos los protocolos de la empresa Sierra y González a la hora de hacer uso de las guaguas. Para poder llevar a cabo las excursiones en las condiciones dadas, los diferentes niveles del colegio (Infantil, Primaria y Secundaria) planificarán sus excursiones por separado. Por lo tanto, no habrá un día de excursión general para todo el colegio. Los tutores de las clases les informarán de las excursiones previstas.
- La bibliotecaria, la Sra. Spöck, abrirá de nuevo la biblioteca para que la puedan utilizar pequeños grupos de aprendizaje con fines didácticos durante las horas en las que no esté ocupada, y también se podrá volver a prestar libros durante este tiempo. La apertura de la biblioteca durante los recreos sigue estando prohibida para evitar que los alumnos de diferentes cursos y edades se mezclen.
- También se ofrecerán las actividades de Bandita y Banda. Los alumnos de Secundaria recibirán más detalles del seminario de Música a su debido tiempo.
- Despues de las vacaciones de Carnavales, los alumnos de Secundaria pueden volver a traer sus propios balones al colegio. Los balones (de baloncesto o de fútbol) se traerán al colegio bajo su propia responsabilidad.

## 2. Despues de las vacaciones de Semana Santa:

- De momento se prevé que los viajes escolares entre las Islas Canarias y dentro de España pueden volver a realizarse.
- También se permiten los viajes escolares y de estudios a Alemania. Los viajes de intercambio con alojamiento en familias de acogida siguen sin estar permitidos.

Nos alegraríamos de que estas medidas, además de aplicarse, se ampliasen con el tiempo.

Les deseo unas felices vacaciones de Carnaval.

Saludos cordiales,

Lisa Schneider  
(Directora)